

株式会社エフエムなかそらち番組審議会 議事録

1. 開催年月日

令和 5 年 9 月 25 日(月)

2.開催場所

滝川市まちづくりセンター『みんくる』

3. 審議委員 委員数 7 名

【出席 4 名】委員長:田中 一徳

委員:井上 要、少覚 峰生、佐々木直巳

【レポート提出 2 名】委員:中島 美穂、佐藤 裕太郎

【放送事業者側出席者】めい

4. 議題 番組審議『J'sパーティー』

毎週水曜日 本放送 午後 14:30～15:00

毎週金曜日 再放送 午後 19:30～20:00

5. 議事の概要

番組審議委員の該当番組に対する意見聴取

6. 審議(議事)の内容

- ・長寿番組というだけあって、番組の進行もスムーズで聴きやすい番組だった。
- ・自分は特に詳しくないので番組の内容についてはわからないことばかりだったが、コアなファンがいるのが伝わった。
- ・また、ファン同士にとっては情報を共有できる、貴重な番組なんだろうと感じた。
- ・金曜夜の再放送を毎週聴いています。
- ・時折音割れが気になるので、音量調整に気を使うと良いと思う。
- ・内容的には、特別ファンじゃない自分にはよくわからないが、イベントなどの情報も詳しく調べられていて、好感が持てた。
- ・ノリが良く、聞きやすい楽曲が多く、選曲が良いと思った。昼でも夜でも心地よく聴ける。
- ・24 時間テレビの録画の容量に困る、などファンならではの目線や苦悩が面白いと思った。
- ・ファンってこういう生活してるんだ、こういう考え方なんだ、など新鮮で楽しく聴けた。
- ・他のリスナーから、ファンとしてのお悩み相談を受ける立場になっているのも面白いと思った。
- ・各グループについて全然知らなくても話についていけたので、もっと濃い内容も聞いてみたいと思った。
- ・元気がよくて、お二人の好きが伝わる、聞いていて楽しくなる番組だと感じた。
- ・声のトーンや話し方も聞きやすく、二人のバランスも良いと思った。

- ・世代的にも知らない曲ばかりだったが、聞くといい曲だと感じるものも多く、飽きずに楽しく聴けた。
- ・長寿番組だという事にも頷けるいい番組だと思った。
- ・今現在動きのあるグループの話題が中心になることが多いと思うが、上の世代の人たちが親しんだグループの楽曲もかけてくれると、世代の離れた自分たちの世代もより親しみが持てる。
- ・タイトルコールのあとすぐ曲が流れていましたが、まるまる一曲は長いような気がします。好きな人たちは全部聴けて嬉しいかもしれません。
- ・あいこさん 1 人の時でも落ち着いていてとても聴きやすかったです。
- ・CD 開封の儀など、こちらには見えなくても楽しんでいる感じが伝わりました。
- ・一回のラジオで三曲ほど流れていましたが、色々なグループの曲が聴けてとても良いと思います。
- ・あいこさんの推し活を詳しく聴けたらもっと楽しいのかな！とも思います。
- ・オープニングの曲が少し長いと感じました。
- ・グループ名に「さん」を付ける場面がありました。全て敬称略する形で良いと思います。そちらのほうが、グループが好きな感じが伝わると思います。
- ・オープニング時だけでなく、冒頭に今一度 MC の自己紹介、番組の概要説明を入れたら良いと思いました。
- ・曲について、ところどころ音割れしていたのが気になりました。少し音量を下げても良いと思います。
- ・MC の方がジャニーズ好きなのが伝わってきて、とても面白い番組でした。
- ・お便りを読み上げる際、一文一文に反応を示されてましたが、リスナーに対するリスペクトが感じられる対応で、とても良いと思いました。

(その他意見)

7. 審議機関の答申または意見に対して取った措置

番組担当者に通知

8. 意見概要の公表

弊社ホームページ及び番組内にて公表